

第1470
昭和五十年
六月三十日
月曜日発行
Director
Koiti Mori
Redator
Shocho Miyatake
Rua 10 de Novembro, 382
C.Post. 112
Fone 340
E.S.P.
Anual Cr. 55.00
Adiant.

温
室。 27

暴力教室から 無差別殺人まで

○アメリカの映画に「暴力教室」というのがあった。生徒が大勢組んで乱暴狼藉を働く。教師が注意をすると、教師にくつてかかり、女教師など怖しくて逃げ出してしまう物語りであるが、その影響というわけであるまいが、日本にも、あちらこちらに学校で生徒の暴力事件が起っているようである。

最近の新聞にも出たが、生徒があまり教室で騒ぐので担任の教師が注意したところ、授業後職員室からその教師を呼び出し、教室で暴力生徒に対して押えられ、平身低頭して謝罪させられた。

又、もう一つは、別の学校では先生が生徒に顔面を殴られ、両手とも警察の知るところとなつて、暴力生徒たちは忽ち捕縛されたとある。

○昔は教師が不良の生徒を殴ることはあつたが、生徒が先生を殴打するなどとは絶対だつた。

中学校も上級生となると大人程の身体があるし、まるで高校生ともなれば、腕力も絶大だから、四、五人の乱暴生徒に囲まれると教師の一人ぐらいいねりを潰されてしまう。つまり、暴力をふるうような生徒の増加する傾向のあるのは戦後の教育が「人間形成」とか「人格尊重」とかいう修身的な面が取りのぞかれ、自由という意義は悪い方面に覆きかえられてしまい、家庭教育などは一片の空氣にすぎなくなつていろいろ結果だろう。

子供の内は乱暴でも大人になれば眞面目な人間にになつて行く人もあるが、何割かの乱暴者は遂に立派な悪者になつてしまふので、青少年期に於ける德育を欠くことが如何に誤りであるかが判ると思う。

○わたし共の小学校にはじめて女の先生が二人赴任したことがあり、大層珍らしかつた。専か、いたずらな生徒が廊下で女の先生のそばにより、あつという間に袴の裾を掴んでまくり上げた。

女の先生は「何をするんです」と、さうとした顔つきで、あたりを見んだので、「ワッ！」と声を立てて笑つた。生徒たちは、こそぞ逃げ出しこしまつた。その日の授業終了後件のいたずら坊主の父親は校長先生の処へ呼び出され、親子講共、さんざ油

を絞られて放免されたことがあつた。警察沙汰にするほどのことではないか、女教師としては侮辱されたといきました。若い女性として、中々しっかり者であつたのだろう。これをへらへら笑つてしまえば、そのいたずら坊主はますます増長するばかりであるが、びしゃりとやられ、目がこのたのだろう。その後は同級生や下級生をいじめたり、いたずらもしなくなつてしまつた。

○教育とは、そういうものだろうと、古いことを思い出して感心したのである。

わたしたちの少年時代にも、いわゆる不良少年がなかつたわけではない。旧制中学の時代だから十七組」と称し、九寸五分を校服の裏にかくし、町を歩くにも一列横隊でのし歩く。上級生であろうと、町の人であろうと、気にくわぬと喧嘩をふっかけたり、かっぱらひだの、盗みはしなかつたが、脅喝がいな」とは時々やつたらしい。一年ばかり町の評判になつたが、警察の知るところとなつて、ひとくわ抜け捕えられ、凶器持參(?)で大分とつちめられたらしいようだ。父親や、保護者も呼び出され、市長さんか仲裁に入つて放免されたが、学校側も面子ねつ

CASA TARODA

Rua Ad. Barros 175 Fone 16 Bastos

金物・炊事用具、陶磁器等販賣
食料品 乾物・カングメ・穀類・清冷飲料水
冷藏庫・酒類・水道用品・電気用品
郵便ボスト(投函箱)を用意あり、又
切手(セーロ)もあります。



電話十六番

太郎園屋嘉吉衛門

スペル メルカード

つぶれで前回過度販賣の「」にしたとかでけりがつい
た。当時としては、新聞種で賑やかなものだった。
未成年だからといって、ほっこおくと「世の中に毒
をまいておく」存在になる。

○聖市にはやたらと盗賊が多いが、ナンビラのカツ
パライも多く、数人組んで、老人婦人に体当りをく
わせて、持物を強奪する輩が多いそうだ。捕えても
少年だから起訴するわけにもいかず、訓戒所は満員
で収容ができない。こうした犯罪過多で聖市は外
国人観光客にきうわれていろいろそうだが、学生でない
だけが救いである。

○浅間山荘へ立籠った赤軍、よど号ハイジャックで
平穂へ逃げた赤軍別動隊、更に中東機関銃隊、オラン
ダやスカンジナビアであれば日本赤軍、これは
世界革命を目指している重光信子を總帥にいただ
くもので、欧洲各首都の大使館を狙うと宣言してい
るから、大した勢いである。「狼」「サソリ」と
は關係のないテロ団隊であるが、彼らは何が目的で
国際殺人行為をするのである。何か金儲けの為と
も考えられず、いや、金儲けはしている。オランダ
のヘーゲ事件ではフランス政府から百万ドルくらい
ふんだくつている。それは此後の活動資金とする
のだろうが、金儲けのための世界革命ではあるまい
。それなら何が目的であはれるのか、大使館を襲つ
たり、人質をとつたり、時には殺人もやる。その事
自体が愉快でかわんのではなかろうか。ときどき思
われるのである。

○暴力教室といい、爆弾を仕掛けた関係のない通行
人を殺傷しても、何の責担も感ぜず、外国にまで出
かけ行つて、機関銃をぶつ放しても平氣で居られる
心理状態といふものは、とうてい普通の人間に理解
出来ない。何か他人のやれないことを
てウップンを暗す、どう、
○今さら教育の革新もむつかしかろうが、思い
切つてメスを入れなければ化膿するばかり、ますま
すいやな世情となるばかりだろう。多くの政治家が
いながら、こうした方面の是正を唱えないのは不思
議である。

了

糸

音



○暴力教室といい、爆弾を仕掛けた関係のない通行
人を殺傷しても、何の責担も感ぜず、外国にまで出
かけ行つて、機関銃をぶつ放しても平氣で居られる
心理状態といふものは、とうてい普通の人間に理解
出来ない。何か他人のやれないことを
てウップンを暗す、どう、
○今さら教育の革新もむつかしかろうが、思い
切つてメスを入れなければ化膿するばかり、ますま
すいやな世情となるばかりだろう。多くの政治家が
いながら、こうした方面の是正を唱えないのは不思
議である。

○暴力教室といい、爆弾を仕掛けた関係のない通行
人を殺傷しても、何の責担も感ぜず、外国にまで出
かけ行つて、機関銃をぶつ放しても平氣で居られる
心理状態といふものは、とうてい普通の人間に理解
出来ない。何か他人のやれないことを
てウップンを暗す、どう、
○今さら教育の革新もむつかしかろうが、思い
切つてメスを入れなければ化膿するばかり、ますま
すいやな世情となるばかりだろう。多くの政治家が
いながら、こうした方面の是正を唱えないのは不思
議である。

デレビはカラード時代

テレビの放映は全部カラーになるという。カラーの
放映を黒白で見ても半分の価値もありません。

色彩の美しさ、画像の鮮鋭さ、音量のゆたかさ、
お宅のサーフで御試聴ください。

スティーラー **超小型電子計算機**
ノボルは大昔の計算機、現代は小型電子計算
機、二千五十五レジ、計算機のK
自らで録音しても、既成のテープを聞いても、舞の前で
さくのと少しもかわらない完全な体音響、是非とも
お宅のサーフで御試聴ください。

NOSSA REL JOARIA Ad. Barros 213, Fone; 154

世界中の高級腕巻及ホルン時計
ガスライタ各種。電気カミソリ、いろいろ
8ミリ撮影機並に映写機、自動幻燈機。
TAKAMI SHBATA ルアーデマル、デバー、ロス、ニーニ番
レロジヨアリア、タカヒ
日本へおみやげ用の宝石類。銀器陶器
・写真機、ラジオ、蓄音機、進物用具、一切
は国葬を行つてこれに酬ゆる製度があり、故伊藤伝
文をはじめ、数氏（主として政治家）がこの礼に浴
してゐるが、戦後この国葬の制度は廢止されたそ
である。

國 民 葬

柴 田 時 言 店

電話一五四番

ところが去る六月三日死去された佐藤栄作元首相
を「國葬」という冠名で六月十六日に葬儀を行う
ことを三木内閣が発表した。自民党は勿論だが、社
会・民社・公明の各野党も、おかろうと賛意を表し
たが、共産党だけは、「國葬」だが「國葬」
よりもはるかに承諾できまいと不満を抱いた。
なえた。「自民國葬」とでも言はよと、ところであ
つたから知れない。共産党は、もとは高姿勢では誤
解されやすじので、近來「愛される共産党」に変貌
し、柔軟な面を出すようになつてから少し人気が上
昇した様子であった。しかし最近では、社共共斗路
線ではことごとく衝突し、四月の全国知事選ではす
こぶる成績がわるかった。自民の主張どうりでない
と承知せず、小さな名稱にこだわり、「死太い」という
より、いやうしい印象を与えるようである。

佐藤栄作の國葬であったこと、野党二派も「まる

死亡通知並びに会葬御礼

夫、岡野庄平（六十九歳）儀急病のためバストス病院に於て手当の甲斐なく、去る六月十四日午後四時五分急逝致しました。

依而翌十五日バストス墓地に埋葬致しました。此の儀生前御厚誼を頂きました皆様方へ謹んでお報せ申し上げます。

尚、葬儀に際しましては御多忙中懇々御会葬下され、又御丁重なる御香料並びに花輪等御供え下され有難く厚く御礼申上げます。

実は一々参上御礼申上げねばなりませんが取込中その意を得ず、甚だ勝手乍ら紙上を以って御礼申上げます。追つて、入院中は皆様から御親切なる御見舞を頂き誠に有難く重ねて御礼申上げます。

一九七五年六月十八日

コチア村 育主 妻 岡

崎 野

一 才 佐 口

八 和 ト

清 三 魚

人 郎 一 岡 郎 子 メ

親族代表
友人代表

西 山 坂 紗 緑

本 中 東

コ コ コ コ
チ ヤ 村 婦 人
バ バ バ バ
ラ ビ ス コ 商 工 株 式 会 社
エ ト エ 婦 人
ス ト ス 南 米 本 願
レ フ ユ イ ツ ラ バ ス
グ ロ リ ア II 男 女 青 年
サ ウ ー デ 区 男 女 青 年
サ ウ ー デ
長 野 場 人 会 バ 斯 托 支 部 各 位
バ 斯 托 支 部

しい」といっていのに共産党だけが反対するもの

おかしなものだ。「国民葬」だから葬儀にも参加しないというのであろうか。政敵であろうと、死者を

殴打つような態度は感心できない。

○佐藤栄作元首相は、これまでの日本の首相の内では優れた存在だったし、日本経済大國化を推進する上に於て堅実な政策をおし進め、危うげのない政治ぶりだった。

池田元首相が日本経済の大型化に着手したものとすれば、佐藤内閣に於て有終の美を結ばせたと見ることができる。特に傑出した首相とは云わないが、確実な歩みを示したので、八年の長きにわたつて宰相の印授を維持し得たものと思う。只あまりにも米国への御機縛とりに片寄つて中共との友好をとりつけ得なかつたことは惜しかつた。

その代り被占領地、大島や沖縄を復帰させているから、中共国交を前田中内閣にゆずつてむ仕方はあるまい。

○国葬をやめた日本が、佐藤栄作元首相を「国民葬」という名で「国葬」に代えるなら、実質的には共産党のいう通り同じものである。傑出した人物の葬儀に対し「国葬」又は「国民葬」の礼をすることが将来あることだから、共産党の云うように狹義なことにこだわらぬ方がよからう。

エビス顔のエジプト

去る六月五日から過去八年間も通行止めだつたスエズ運河が再開され、アフリカ廻りの各國汽船は大助りということだ。南アフリカをまわると、日本からだと地中海まで六十七日を要するが、スエズを通過すると六十日に短縮される。しかし運河の通路料が三千万円近くかかるので、南アフリカをまわつた方が安上りと見る向きもある。エジプトが殆んどこの運河に出資していないので、元手いらすの凡儲け、一日に三隻商船が軍艦でも通つてくれれば一億円エジプトの財政も大助りといふことだろう。

宗教と人寄せ

○最後に仏教がのこつてしまつた。一口に仏教といっても広範囲なので、ここではサンパウロに支店(?)を出していふ宗派だけに絞つてみよう。仏教は力なり同様祭日や行事が多いので、近來舞踊大流行の風潮をとり入れて寺領を開放し、年一、二回はその外演芸会なども催しまなかぬか騒がなことだ。舞踊は本格的な日本舞踊を始めとして団体踊りと

訂正

去る六月二十三日付き本紙八頁の平井熊幸の死亡通知並に会葬御礼広告中誤りがありましたので、左の如く訂正しておわび申上げます。

親戚代表

平井高美三郎の名

○武田泰治様

○水馬久様の御両名は

友人代表と訂正致します。

一金一封也

御禮

一金一封

御禮

故、樋原義一様御他界の節香典返しとして右の御寄与に預りました。誠に

バス・トス連合仏教婦人会

金一封

御禮

樋原清様

御禮

金一封

御禮

岡野コトメ様

御禮

バス・トス連合仏教婦人会

御禮

金一封

御禮

金一封

御禮

バス・トス連合仏教婦人会

御禮

金一封

御禮

金一封

御禮

金一封

御禮

金一封

御禮

金一封

御禮

○前回の基督教の部で触れ忘れたが、新興宗教が病気直しと深い関係乃至看板としているに反しキリストなりますと、非常に近い立場にあります者は不適任教へ力トリコ共に自己の靈魂の救い以外に病気直であるというと、私はもつと外の、大本事件のしをせぬ点は、さすがかと思う。尤も聖書によれば、いろいろな真相と、う風なものと、知つていただきリストは伝道中しばしば奇蹟をあらわし、難病をたしいと、う氣持があつたのでございますが、伝記は癒していることを告げてゐるが、病気が直りたくて不適任だろうと思つていたのでござります。ところ洗礼を受けた話はきいたことはない。

仏教も成仏という一大目標を証つてゐるだけ、るだけ客観的な立場でひとつ書いてみてはどうかと病気直しの宣伝をせぬようだ。死後の安樂を頂くたいと、うことをおつしゃつて下さいますと、筆をとうしめに現世に於て心の病気を憑せと説くのは宗教の在ていただいたような次第でござります。ところり方として正鶴を逸しないもので、さすが歴史の磨きがかかるでいる。

新興宗教がほとんど病気直しを表看板にしてゐるのは、キリスト教や仏教などの既成宗教のもつていていたたおとなしい名前をつけるべきであると私は考ない面をついたことと、治病看板の効果の著しいこえておつたのでございましたが、ともかくパンチのとなどにあるのであろう。了
系音
大本なには別院長
出 口 京 太 郎
祖父 出口王仁三郎を語る
第一回
昨年講談社の御好意によりまして、私の祖父出口王仁三郎の伝記を出版させていただきました。出口王仁三郎といふ人は、非常に世間を騒がせておりました。また、多くの誤解に包まれたまま死んでしまいましたので、何かと出口王仁三郎といふ人物に対する風当たりが、今まで強かつたわけでござります。
まあ、現在も強いわけでござりますが……。
そういうわけで、私もこういう大変風変わりな人物の孫として生れこまいりまして、自分で生れようと思つて生れこきたわけではありませんが、ともかく子供のときから、あれは国賦の孫であるといふうこと、あるいはまた、たいへん下品な言葉使いで恐縮でございますが、あれは稀代の女たらしのおじいさんを持つておつての孫だと、たいへんいろいろ罵詈雑言の中に、と言つちや大きさでござりますが、育つてきました。国民学校、つまり大洋戦争中、小学校へ通つていましたので、かなり風当たりも強かつたわけでござります。

そういうことで、大きくなつたら何とかおじいさんの真実を、世の中の人々に知つていただきたい、大変おちやなところをござりますけれども、また、ましこともいたしておりますので、そういうことを見ていただきたいという気持ちを持つて、ともかく大変なまいきな言い方でござりますけれども、また、ましだした。おじいさんから、伝記を書くという気持ちがどんどん強くなつたわけでござります。

金一 封也	御禮

金一 封也

故、樋原義一様御逝去の御前記の如く御寄附をいたしました紙上を以つて厚く御礼申上げます。

金一 封也

故、樋原義一様御逝去の御前記の如く御寄附をいたしました紙上を以つて厚く御礼申上げます。

金一 封也

故、樋原義一様御他界の節石の御寄附にあつて御寄附下さいました。ありがとうございました。

金一 封也

故、樋原義一様御他界の節石の御寄附にあつて御寄附下さいました。ありがとうございました。

金一 封也

故、樋原義一様御他界の節石の御寄附にあつて御寄附下さいました。ありがとうございました。

こういうふうに存じておる次第であります。

出口王仁三郎が大変悪名をとどろかせましたのは、第一次大本事件、これは大正十年に起きておりましす。それから第二大本事件、それは昭和十年に起きております。この両度にわたる、当時国家的な大事件といわれておった事件のために、非常に悪い名前がクローズアップされてきたのであります。

ところが、この事件を引起します背景といたしまして出口王仁三郎の社会的進出の方法に、少しごごちない点があつたということを、ますあげねばならぬかと思います。たいへん人とのような言い方で恐縮でございますが、出口王仁三郎は明治四年に生れまして、そして昭和二十三年に七十八歳でもござ世を去つたわけでございます。その七十八年の生涯のうち、八年間刑務所暮らしをいたしております。

それも既決囚というとでなく未決囚として、八年刑務暮らしをしております点が、非常に変つていろ点でござります。いつも事件にひつかかって、たいへん下品なことではございますが、ひつかかって、そして法庭でもつていろいろ調べをいたしておられますうちに、結局無罪になつてしまつた昭和十七年の七月三十一日に第二審、大阪控訴院に於ける判決が下りまして、それが無罪でございました。治安維持法のほうが無罪になつたわけでござりますが、大戦の最中であつたためと、それからまた、当時国の方針として、非常に強く、手を振りおろされていた事件でありますために、無罪であつたとしうことがあまり報道されずに、虫めがねで見なければわからぬくらいな字でちよこちよこ書かれたくらいでございます。それに数百位もある悪口をさんざん書かれておつたために、しまだに大本は邪教である、出口王仁三郎は人間的に失格者であるなどございます。

出口王仁三郎という人物は、いろいろな仕事をしております。しかし、宗教者としての生涯を最も濃厚に貫いた人物でございます。そして、明治三十六年のころから一種特異な能力といいますか、ひとつの靈感的なひらめきによつて日本の将来なり、あるいは東洋、アジアあるいはまた、世界の将来なりに対する出口王仁三郎自身の見通しなり危惧なり警告なりを、文章にまとめ始めます。そういうた一種のひらめきによつて生れてまいりました未来予測といいますか、未来展望といいますか、そういうものを次々に機関誌に発表していだのでございます。

第一回終り

(次号へ連載いたします)

Oficina Kumoto
Av.Tamio 550 Fone; 1948 TUPA E.S.P.

久本修理工場

迅速、安価、確実、丁寧なツパン市の
又は電話一九四八番へ御連絡ください
ヘ、又は、バール水口へ御問合せ下さい

上金一一封也
御尊父、樋原義一様御逝去の儀式にお氣の毒
と存じ裡心より御悔み申上げます。また御葬
儀の節は香奠返しとして前記の御寄付を頂戴
いたしまして誠にありがとうございました。
厚く御礼を申上げます

グロリア工区 婦人会

樋 原 清 様

金 一 封 也

樋 原 清 様

金 一 封 也

御 礼

バストス福音ホーリネス教会

此の度故樋原義一様御死去をさしまして、御供
養の為め御遺納有難うございました。
バストス福音ホーリネス教会

樋 原 清 様

金 一 封 也

此の度び故平井熊幸様御死去をさしまして御供
養の為め御遺納有難うございました。
バストス仏教婦人会

平 井 シ ケ ル 様

金 一 封 也

此の度び故岡野庄平様御死去をさしまして御供
養の為め御寄進、有難う御座居ました。

バストス仏教婦人会

各種冷蔵庫修理

各種冷蔵庫並びに家庭電気器具類一切
の修理を承っております。御用の節は

ツパン市、アベテグタモイオ五五〇番地へ

冠婚葬祭について

S 生

金 一 封 也 御 礼
敬事、故樋原義一様御生前のご功勞を偲び謹んで哀悼の意を表します。尚此の度御供養の為め前記の御納、祥愛致しまして。

バストス南米本願寺

去る五月二十六日発行の週報紙に勝南氏がバストスに於ける冠婚葬祭に関する意見の掲載がされていだ。其の内容には自分も悉く同感で、就中披露宴の招待客があまりにも多すぎろ。招待されて迷惑を蒙つておる人が多い様である。人様に迷惑をお掛けすることは慎しむ可きではなかろうか。

氏の挙げられた四ヵ条が実行されたら誠に結構な事だと思う。而し文協で決定したことでも民衆がそれを実行しなければ何等役に立たないことで、定めろ必要であるが、それ以上に大切なことは民衆が良識に照し、良心に訴えて、人様に迷惑をかける事なく、革新的風習や、悪い習慣を作らぬ様心がけ、郷土を権威より理想郷に改革向上を計る事が肝要ではなかろうか。

次に葬儀に関して仕出しそう御礼廻り、香奠返しの品配りなどの省略された事を氏は喜ばれて居たが、これらの煩わしい諸事が取り止められた事は、バストスの風習が改善されたので、誠に喜ばしいことである。ところが誠に遺憾な事態が漸時生じつつある。それは、式典に参列する人々の中に礼を欠ぐる人達が増加しつつあることで、まず冠婚葬祭は人生最高

金 散弔 故平井熊幸様御逝去謹んで哀悼の意を表します。此の度は御供養の為め前記御厚く御礼申上げます。	樋 原 清 様	平 井 封 也	平 井 封 也	平 井 封 也
	岡野コトメ様	御 一 封 也	御 一 封 也	御 一 封 也

バスヌ南米本願寺

金
散弔
故、岡野庄平様御長逝謹んで哀悼の意を表します。尚此の度は御供養の為め前記御寄進誠にありがとうございました。厚く御礼申上げます。

バスヌ連合佛教婦人会

中年期を育す成人病も

自覚症状のない潜伏期間に発見早期治療すれば恐れる必要はありません。簡単な治療で百%の全治率ですが、自覚症状が現われは最早恢復は困難となろ。

成人病は文明病とも云われ、年々増加しつつあり、普段健康な人ほど犯され易い。
 ガン・脳出血・高血圧・狭心症・動脈硬化・肝硬化・等の成人病の早期発見は非常にむずかしいが、最新式の検査機と専門の技術を駆使して可能となつた。四十歳から六十歳までの方は、年二回乃至一回は定期検診は絶対に必要である。当ラボラトリオでは、その成人病発見に必要なあらゆる最新式機械を完備して、昼夜の別なく営業に当つておりますから、御都合のよい時間にお出で下さい。

定期検診を受けて、成人病の無いことを確め安心した生活を過しましょう。

ラボラトリオ開業おしらせ

最新式エレトロニカ検査機等一切を完備して皆様のご健康を検査する各種検査(血液・尿・便、その他)を行っております。

昼夜営業致しておりますから、皆様の御都合の良い時お出で下さい。

医学士 松崎昇 (生物化学士)
LABORATÓRIO SÃO CAMILO
ANALISES CLÍNICAS
Direcção Dr. Noboro Matsuzaki
 ATENDE-SE DIA E NOITE
 Rua Carijós, 449 Fone; 2645 TUPA EST. SÃO PAULO

ツバシ市、カリージョス街四四九番地
ラボラトリオ・サン・カミロ
 松崎 昇

DB

松崎

昇

最大の儀式であるから、これに参列する場合は礼装で臨む可きであろう。礼装とはパリトンを着・葬儀の場合は黒のグラバッタを締めるのが正式である。敬意や弔意を表現するには服装が第一である。然るにパリトンも着ず、グラバッタもつけず、半袖の開襟シャツで葬儀に参列する人を見受けるようになつた。特に暑い季節には多数見受けられる。暑いから、窮屈だからと言って、略装で参列するとはあまりにも利己主義で、故人へ対しても侮辱、不敬な行為ではなかろうか。

結婚式はお目出たい事であるが、披露宴ともなれば、司会者からパリトンを取つてお楽くにとの宣言がある。しかし、葬式の場合は、告別式が最引こうと、埋葬に時間がかかると、パリトンを取つてと/or>いう宣言しない。それは故人にに対する哀悼の意を表し、心からなる弔意を表現する礼儀である。これを略する事は宗教上からも、人情、エチケットの上からも赦されない事ではなかろうか。

故人は最早人間ではなく、仏である。その仏を送る最も厳肅なる儀式に暑いから、面倒だからといつて略装で臨むことはあまりにも非常識な不敬行為ではなかろうか。

バストスは文化郷と自他とも任する文化地には、文明人が棲んで居る筈である。物質のみの文化ではなく、精神文則が均衡して併わねば真の文明ではなく跋者の文明で、眞の文明人とは紳士的に礼節を重んずる人であろう。文化バストスの名を毀損するが如き野蛮的態度はつづれみ、二世三世に礼節を伝承されん事を乞い願うと共に、略装主義の諸兄の御反省を促すものである。

金一封也

御尊父、樋原義一様の御長逝、裡心より御棺み申上げます。又前記の香奠返しを拝受致し厚く御申上げます。

ケロリア工団

般若波羅蜜多心經 無料配布

今回、後立雄氏が訪日中御親戚の方々坂本忠雄様から頼まれて「般若心經」二十巻を持ち帰りました。実は京都旧嵯峨御所大覺寺門跡では寺号の勅許を得て千百年に当り金堂再建と百万巻の般若心經を勅封心經殿に奉納の發願により美麗なる経巻百万巻製作されたものであります。御希望の方は、お行きになれば、どなたでも下さいます。

後立雄氏宅まで

グラ・ン・ジヤ譲ります

私儀、家族の都合上、グラ・ン・ジヤをお譲り致します

バストス市街地より三キロの地点
土地の面積 六アルケーレス

完成鶏舎 十六棟

住宅・外ガラージ・倉庫等

現在飼育中の鶏九千羽

一万羽飼育の設備あり
養鶏に必要な附屬品一切付き

条 件

現金又は一ヵ年分割払い

委細面談

御希望の方は直接當方へ、又は
週報社へ御連絡下さい。

力ス力ツタ区

平井

入植祭農産品評会出品規定

鶏卵の部

野菜の部・球菜 2 單位・束物 2 束、

穀類 2 リヨウ 6 徳・粒物 1 キロ・

砂糖黍 16 本束・マニヨウカ 1 枚、

果物の部 大は二個・中は1ダース・小は

2ダース・バナナ・一房。

出品は七月十七日(水)正午までに市役所の
アルモシャリファトまで提出願います

連合青年団

RELAÇÃO NOMINAL DOS PRODUTOS AGRÍCOLAS A SEREM EXPOSTOS NA EXPOSIÇÃO DA FESTA DO OVO

OVO	2 Dúzias	
VERDURAS	De Cabeça 2 Unidade	
" Maço 2 " c/3 cada		
Alface	2 2 "	
CEREAIS	Milho 6 espiga	
	Grão em Geral 1000	
Cana de açucar	6 feixes	
Mandioca	1 pé	
FRUTAS	Grande 2 Unidades	
	Médio 1 Dúzia	
Pequeno 2 Duzia		
Banana em Cacho 1 Unidade		
- Trabalhos Manuais		
- Prazo de entrega até às 12,00 -		
horas do dia 17/07 (quinta feira)		
no almoxarifado da Prefeitura		

入植祭演芸会出演申込み

受付中

皆様お待ち兼ねの入植祭オーボ祭りは七月十八日、十九日・二十日の三日間と決定、市役所より発表されております。

例年の通り演芸会出演者の申込み受付中であります。奮って御出演下さい。

芝居・軽演劇・洋舞・日本舞踊
剣舞・奇術・唄・万歳等々

締切 六月三十日

受付場所

前橋商店街

O DIRETORIO MUNICIPAL DA ALIANCA RENOVADORA NACIONAL (ARENÁ)
CONVIDA TODOS OS SENHORES ELEITORES FILTADOS AOS PARTIDO COMPARECEREM NO KAIKAN NO DIA 13 DE JULHO DE 1975, PARA VOTABEM NA CONVEÇÃO MUNICIPAL DO PARTIDO, PARA ELEIGER OS MEMBROS DO DIRETORIO MUNICIPAL
BAUL VIEIRA Presidente do Diretorio

願い致します

アレナ バストス支部長
ラウル、ビエーラ

お知らせ

来る七月十三日、綜合会館において当期、

アレナ党役員選挙 致します

から、本党に所属している有権者の御参席を御願い致します

松下正彦は隈部一行に加わって渡伯したが、年輩から見ても、歩んで来た道から云つても、隈部の事業とは全く掛離れた存在であったと云つてよい。彼の目的は他の青年達のよう、ブラジルに日本民族のために新天地を開拓しようと云う空想的なことは微塵もなく、一日も早く金を儲けようと云うことであつた。だから彼は早く渡伯した人のうち最も実際的な人間であつた。従つて彼は一文を碎いて使うという主義であつた。何も彼も自分のために「自己」の世界を、あれ位堅く把握して変わらない人はそうめたにあるものでない。

彼はホテル奉公を七ヶ月すると旅中に四百ミルの金がたまっていた。それを資本に思いついたのは「しるこ屋」である。ブラジル人はよくショコラーテを飲むことが好きだ。しるこは日本のショコラーテである。小豆はないか幸いにフェジヨンがある。これは大当たりを取るに相違ないと云う、如何にも松下君らしい思い付きである。早速ホテルを止めてメリケン粉をこねてお団子を作り、これをフェジヨンの館の中に浮かすと立派な日本のショコラーテである。彼は天秤棒をかついで、頭には中指帽をかぶつち心持は握り鉢巻きである。

「ジャポン、ショコラーテ! ジャポン、ショコラーテ」大声を出して街頭を怒鳴り廻わつた。叔て面妖な、あの異様な声で叫ぶジャポン、ショコラーテとは一体どんなものであろうと、クリオーノ「物好き」な聖の住民の注意を惹いた。

つづく

金一封也

御父君樋原義一様の御化界に際し番尊返しとして

右の御寄附を頂きました。有難く御礼申上げます

また、厚く御礼申上げます

いたしました。多く御礼申上げます

金一封也

御父君樋原義一様御逝去の際番尊返しとして御寄附に預け

ました。多く御礼申上げます

樋原清様

バスストラム柔道部

金一封也

御父君樋原義一様御逝去の際前記の御寄附を預戴

いたしました。多く御礼申上げます

樋原清様

バスストラム柔道部

OBANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO S.A.

Há pessoas que não dão muita importância ao dinheiro do Fundo 157. Essas pessoas, ano após ano, perdem uma excelente oportunidade de fazer um bom investimento.

O Fundo 157 é tão importante como letras de câmbio, títulos do governo, caderneta de poupança, etc,

E pode render tanto ou mais que esses outros investimentos.

O dinheiro do 157

Vai voltar para você.

Aplique-o com a solidade BANESPA

BANESPA
Um Grupo Financeiro
Com Idéias Modernas.

バンコドエスタード
サンパウロ銀行 SA

至急、刷新で確実なサンパウロ州銀行
投資、グルーブを御利用下さい。

一五七基金（貯金）について
大方の人達は、一五七基金について無関心であります。これらの人達は毎年此の画期的な投資をお忘れにてはいませんでしょうか。

一五七基金には次の様な特典があります
州債、為替手形、貯金通帳、或は種々なる方面に投資されて貴殿の手許に戻って来ます。

Aniversário de Cine Bastos

六月二十九日(日)九時半	東宝総天天然色	七月一日(火)八時	東宝総天天然色	七月四日(金)八時	東宝総天天然色	七月六日(日)八時半	松竹総天天然色	七月八日(火)八時	東宝総天天然色	七月十一日(金)八時	松竹総天天然色	七月十二日(土)八時半	三船敏郎	西城秀樹	坂上大樹	中川三穂子	西条真	吉澤京子	小林桂樹	若尾文子	春川ますみ	岡田英次	
(三十日(月)八時半)													浅岡ルリ子	有島一郎	南陽子	中雅美	山根成元	栗原小巻	監督吉田憲二	監督青柳	監督阿部	監督	監督
													石原裕次郎	中村錦之助	市川中車	吉永百合	下條正巳	クリアクサダーミックタ	澤島忠	吉澤京子	東山千栄子	春川ますみ	岡田英次
													澤美清	三崎千恵子	吉永百合	織田あきら							
													瀧美清	三崎千恵子	吉永百合	中川三穂子							
													天香	兄ちゃんは恋をしたんじゃねえ、ただ、あの人が幸せになればいいな、どう頼つただけよ、									
													天香	兄ちゃんは恋をしたんじゃねえ、ただ、あの人が幸せになればいいな、どう頼つただけよ、									
													天香	兄ちゃんは恋をしたんじゃねえ、ただ、あの人が幸せになればいいな、どう頼つただけよ、									
													天香	兄ちゃんは恋をしたんじゃねえ、ただ、あの人が幸せになればいいな、どう頼つただけよ、									